
 

ORTHOGRAPHE : Le son [ε]       
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Mémo  

Écrire correctement le son [ε]  
 

Le son [ε] peut s’écrire :  

● è comme dans le mot siècle  

● ê comme dans le mot forêt 

● simplement e dans un grand nombre de mots 

comme dans les mots superbe – une pierre – un 

chef – une poubelle   
● et comme dans le mot tabouret 
● ai comme dans le mot faible 

● ei comme dans le mot peine 
● ay comme dans le mot crayon 
● ë comme dans le mot Noël 
● aî comme dans le mot connaître  

● ey comme dans le mot poney  
 


